
Bewerbung als Beisitzer / stellvertretender Stadtvorsitzender 

Liebe Freund*innen,


ich bin dankbar, dass ich ein Jahr Beisitzer im Vorstand unseres 
Kreisverbands sein durfte, und ich würde mir sehr wünschen, 
dass diese Reise, diese wundervolle Aufgabe nicht vorbei ist. 


Wir werden auf dem Stadtparteitag eine Strukturreform ver-
abschieden, die unseren Stadtverband auf ein grundsolides 
Fundament stellt, dass der Anzahl seiner stetig wachsenden 
Mitglieder gerecht werden kann. Eine Basis, die alle - langjährige 
und neue Mitglieder - am Parteileben und der Parteiarbeit 
teilhaben lässt. Einen Sockel, den die Parteibasis mit wichtigen 
Anliegen und tollen Lösungsideen wesentlich mit gestaltet hat.

Diese neue Struktur muss mit Leben gefüllt, begleitet und bald 
auch evaluiert werden. An diesem Prozess möchte ich gerne 
weiter für euch mitwirken. Denn die Gründe für mich, im 
Vorstand aktiv sein zu wollen, haben sich seit der letzten Wahl 
nicht geändert. Ein KV mit bald 4.000 Mitglieder braucht 
Teilhabe für alle, braucht Empowerment-Strukturen, braucht 
Vernetzungsmöglichkeiten. Als jemand, der selbst als normales, 
„kleines“ OV-Mitglied seit 2013 regelmäßig Partizipation und 
Gehör eingefordert hat, ist mir dieses Anliegen ein Herzensthema.


Für mich sind - neben den wenig strittigen, kommunalgrünen 
Themen, die Stadt fahrrad- und fußverkehrstauglich, klimaneutral  
und bezahlbar zu machen - Queerpolitik sowie Tier- und 
Naturschutz echte Herzensanliegen. 

Als Queer-Referent der Landtagsfraktion und als Sprecher der 
Landesarbeitsgemeinschaft für Ökologie, Tierschutz, Umwelt und 
Natur kann ich hier wertvolle Beiträge liefern und klare Worte 
finden, die ich gerne auch in sprechender Funktion als stell-
vertretender Stadtvorsitzender leiste. 

Sollten die Beisitzenden im Rahmen der Strukturreform zu 
stellvertretenden Stadtvorsitzenden aufgewertet werden, bin ich 
mir der Verantwortung für die Partei sehr bewusst, nehme sie 
gerne an und widme dem Kreisverband weiter die entsprechende 
Zeit und Leidenschaft für die gemeinsame Sache.


Euch in eurem Engagement, eurer politischer Aktivität zu unter-
stützen, erfüllt mich mit Freude. Groß denken und hier vor Ort 
anfangen - so machen wir die Welt zu einem besseren Ort. 

Ich werde weiter immer ansprechbar sein und verlässlich daran 
mitwirken, dass die Grünen München die stärkste kommunale 
Kraft bleiben und grüne Politik auf allen Ebenen sichtbar und 
erfolgreich wird. 

Ich danke sehr für euer Vertrauen und eure Unterstützung! 


Euer Arne

Grüne Vita: 

• Mitglied seit 2013 
• Ehem. OV-Beisitzer, 

Schatzmeister, Sprecher 
• BA-Mitglied seit 2014, 

akt. Fraktionssprecher 
• Ehem. AK-Sprecher 
• Ehem. SPF-Sprecher 
• Sprecher LAG Ö.T.U.N. 
• Delegierter in die BAG 

Tierschutz 
• KV-Beisitzer seit 2019 

Beruf: 

• Fachreferent für 
Queerpolitik der 
Landtagsfraktion 

• Mitarbeiter von         
MdL Sanne Kurz 

• Ehem. Gastronom 
• Ehem. TV-Redakteur

Kontakt: 

Mail: arne.brach@gmx.de / Facebook: Arne Brach / Instagram: sestra_felix
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